

**Pengaruh Struktur Modal dan Struktur Kepemilikan terhadap Kinerja  
Perusahaan Sektor Perdagangan, Jasa, dan Investasi yang tercatat pada ISSI  
Periode 2016-2018**

**Olga Mardianita Afifa**

**ABSTRAK**

Struktur modal dan struktur kepemilikan memiliki peran penting dalam meningkatkan kinerja perusahaan. Berdasarkan peryataan tersebut, penelitian ini menguji pengaruh struktur modal dan struktur kepemilikan terhadap kinerja perusahaan yang tercatat pada ISSI, secara parsial dan simultan. Sektor perdagangan, jasa, dan investasi terpilih menjadi sampel lantaran berpotensi menjadi tempat untuk berinvestasi. Penelitian ini menggunakan teknik analisis regresi data panel yang dibantu oleh program EViews 9. Hasil uji menemukan pengaruh signifikan dan positif antara utang jangka pendek dan jangka panjang terhadap nilai pasar perusahaan yang diukur dengan Tobin's Q. Struktur kepemilikan pada penelitian ini dinyatakan tidak berpengaruh terhadap Tobin's Q, dengan rincian kepemilikan institusional dan asing memiliki pengaruh positif dan tidak signifikan sementara kepemilikan publik berpengaruh negatif dan tidak signifikan. Secara simultan, struktur modal dan struktur kepemilikan berpengaruh signifikan terhadap kinerja perusahaan.

Kata kunci: struktur modal, kepemilikan institusional, kepemilikan publik, kepemilikan asing, kinerja perusahaan.

**The Effect of Capital Structure and Ownership Structure towards Firm Performance: A Study of Trading, Services, and Investment Sector Listed in ISSI 2016-2018**

**Olga Mardianita Afifa**

**ABSTRACT**

Capital structure and ownership structure stated by previous studies to have impact towards firm performance. Therefore, this study aims to examine the effect of capital structure and ownership structure towards firm performance listed in Indonesia Sharia Stock Index for period 2016 to 2018. This study chooses trading, services, and investment sector as the sample because having a potential to become a good place to invest. This study employs a data panel regression analysis technique and is being helped by computer software, EViews 9. The result of this study explains that short-term debt and long-term debt positively significant towards firm's value measured by Tobin's Q. However, ownership structure insignificantly effecting Tobin's Q, institutional and foreign ownership have a positive yet statically insignificant and public ownership has a negative and insignificant relationship towards Tobin's Q. Simultaneously, capital structure and ownership structure significantly effecting firm performance.

Keywords: capital structure, institutional ownership, public ownership, foreign ownership, firm performance.

**تأثير الهيكل الرأسمالي وهيكل الملكية على أداء شركة قطاعات التجارة والخدمة والاستثمار المسجلة في إس.س.إ. فترة 2016-2018م**

ألفا مارديانيتا أفيما

**الملخص**

الهيكل الرأسمالي وهيكل الملكية لهما دور مهم لزيادة أداء الشركة. استناداً إلى ذلك، اختر هذا البحث تأثير الهيكل الرأسمالي وهيكل الملكية على أداء الشركة المسجلة في إس.س.إ. بشكل جزئي وآني. قطاعات التجارة، والخدمة، والاستثمار مختارة لتكون عينات البحث لأن لها إمكانية لكون المكان للاستثمار. استخدم هذا البحث تحليل الانحدار للوحة البيانات والمساعدة من برمجة إفيفوس 9. تدل نتائج الاختبار على أن يوجد تأثير كبير وإيجابي بين الديون طويلة الأجل والقصيرة الأجل على قيمة سوق الشركة الذي يقاس بتونس كيو. هيكل الملكية في هذا البحث لا يؤثر على تونس كيو. وفيه الملكية المؤسسية والأجنبية التي لها تأثير إيجابي وغير كبير، والمملكة العامة لها تأثير سلبي وغير كبير. وبشكل آني، أثر الهيكل الرأسمالي وهيكل الملكية على أداء الشركة تأثيراً كبيراً.

**اللّفاظ المهمة:** الهيكل الرأسمالي، الملكية المؤسسية، الملكية العامة، الملكية الأجنبية، أداء الشركة.